

Sortea Isabelita la Fuerte

Presión Para que Renuncie

BUENOS AIRES, Jul. 22. AP, UPI, AFP y EFE. — La izquierda peronista reclamó hoy la renuncia de la presidenta Isabel Perón y la convocatoria a nuevas elecciones generales, dentro de la honda crisis que sacude en todos sus niveles al partido oficial, en tanto que la presidente, en nuevo intento de superar dicha crisis, designó otro ministro de Economía por segunda vez en 50 días, y la renovada agitación sindical provocaba incidentes frente a la propia casa de gobierno.

La situación de enfrentamiento se agravó cuando un grupo peronista derechista anteriormente adicto al ex "hombre fuerte", José López Rega, advirtió que "quien se atreva a tocar a la hostigada mandataria "será pasado por las armas inexorablemente".

El grupo, denominado "Juventud Peronista de la República Argentina" previno además que "el país está en virtual estado de guerra", y denunció que sectores antiperonistas de las fuerzas armadas estarían "preparando un golpe militar para derrocar al gobierno civil peronista, en el poder desde hace poco más de dos años.

A todo esto, la mandataria se reunió hoy con el titular del senado, Italo Lúder, un peronista centrista y moderado que asumirá interinamente la presidencia en caso de alejamiento transitorio de la Jefa de Estado, en medio de insistentes versiones de que la viuda del presidente Juan D. Perón pediría al Parlamento licencia para recuperar su salud, aparentemente resentida por la crisis.

(Acerca de la supuesta petición de licencia a hacer por la mandatario, el ministro del Interior, Antonio Benítez, la desmintió categóricamente esta misma noche. Además, advirtió que se procederá contra quienes propalan esa versión, de la que se ha hecho eco la prensa).

La semana pasada, la presidenta de 44 años estuvo recluida cinco días en su residencia debido a lo que oficialmente se describió como gripe agravada por un "decaimiento provocado por la crisis.

SOLUCION, LA RENUNCIA

La junta promotora del denominado "Partido Peronista Auténtico" formada por dirigentes de la izquierda peronista, publicó hoy una inserción en diarios locales que dice que la "única solución" a la grave crisis política es la renuncia de la señora de Perón "y la inmediata convocatoria a elecciones generales sin proscripciones y con amplias garantías constitucionales".

Los "auténticos" agregan que "este gobierno no es peronista", y acusan a la señora de Perón de haber suplantado el mandato popular de las elecciones de 1973, primero al fugaz presidente Héctor J. Cámpora y luego al general Juan D. Perón, "por una orientación opuesta que le quita el apoyo del pueblo y toda legitimidad".

Fue la primera demanda formal de que renuncia la Jefa de Estado y de que haya elecciones.

EXTREMISMO DERECHISTA

Por otra parte, además de amenazar con pasar por las armas a quienes intenten propiciar el derrocamiento de la presidenta Isabel Perón, la Juventud Peronista de la República Argentina (JPRA) afirma que castigará "implacablemente a los órganos de prensa que amparados en la mentira y calumnias llevan al pueblo una imagen distorsionada de la realidad nacional". En sus amenazas, la JPRA comprende a las fuerzas armadas, el empresariado y la Iglesia.



La presidenta Isabel Perón recibió ayer en la residencia de Los Olivos, en Buenos Aires, al dirigente del Senado, Italo A. Luger, en una visita oficial. Acompaña a la mandataria Antonio J. Benítez, ministro del Interior. Foto AP).

MÉDICOS CORRETEADOS

Policías de custodia de la casa de gobierno dispersaron con gases lacrimógenos y tiros al aire a un centenar de médicos congregados en la Plaza de Mayo para demandar mejoras salariales. Uno de los médicos manifestantes fue detenido, lo que motivó protestas del resto.

Pilotos de líneas aéreas, conductores de ómnibus, médicos, empleados estatales y de comercio, periodistas, locutores de radio y plomeros se hallaban hoy en huelga en demanda de aumento de salarios.

NUEVO MINISTRO

Entre tanto, la presidenta Isabel Perón designó a Pedro José Bonnani como nuevo ministro de Economía en reemplazo de Celestino Rodrigo, cuya dimisión se aceptó ayer.

Bonnani es un abogado y contador público de 69 años, que ocupó la cartera de Hacienda durante el segundo gobierno del general Perón (1952-55). Dos cadáveres acribillados a balazos fueron hallados en el interior del país, anuncian los periodicos. En Rosario, la policía halló flotando en aguas de un río el cadáver de una mujer. Otra víctima fue descubierta por la policía en la provincia de San Luis, 837 kilómetros al noroeste. Con éstas, son 300 las personas muertas en la escalada terrorista en lo que va del año.

CASI EN QUIEBRA

En relación al panorama económico del país, se indica que el flamante ministro del ramo, Pedro Bonnani confirmó esta noche que la reservas monetarias actuales son insuficientes para cumplir compromisos internacionales, pero la grave crisis económica "es perfectamente superable".

Bonnani en su primer diálogo con los periodistas tras haber jurado su cargo hoy al mediodía (es el cuarto que ocupa la cartera en este gobierno peronista), dijo que convocará a todos los sectores nacionales para encarar un "plan de emergencia" que permita superar la crítica situación en que se debate el país.

Dijo que hay "tres áreas críticas" en la coyuntura presente: "una es la penuria de nuestra balanza de pagos con una relación de intercambio negativo y con reservas de oro y divisas de libre disponibilidad insuficientes para responder a los compromisos internacionales existentes".

"La segunda es el agudo proceso inflacionario que según se dice, ha superado ya el 100 por ciento en los últimos doce meses y podría llegar al doble este año .

En la "tercera zona crítica" ubicó al déficit fiscal "que con los últimos y justificados reajustes salariales para el sector público y los que están en consideración, será seis veces superior al previsto inicialmente".

Asimismo Bonnani a buyó especial importancia las propuestas de la Comisión General del Trabajo presentadas ayer a la presidenta.

Dijo Bonnani que en e "hay profundas reflexiones serias pautas de gobierno" prometió que las estudiará.

Por otra parte, hoy se o sentir severa crítica del Frente de Profesionales Peronista de un senador conservador acerca de la salida a Europa del ex ministro de Bienes José López Rega, pues, jeron, tiene cuentas pendientes con la justicia del país haber prohijado a agrupación terrorista y ha utilizado fondos nacionales provecho propio.